
 

Contemplare l’icona della Santa Famiglia di Nazareth, non deve farci cadere nell’errore di pensare 

che ci troviamo dinanzi ad una modello di vita famigliare irraggiungibile. Proprio come ogni nostra 

famiglia, anche quella di Nazareth, ha dovuto fare i conti con le difficoltà che l’essere famiglia 

comporta. Pensiamo come già prima della nascita, Maria dovette affrontare il difficile passo di 

portare alla conoscenza di Giuseppe il mistero che cresceva dentro di lei. Pensiamo a Giuseppe 

uomo giusto che facendosi carico di Maria e del bambino dovette fuggire in esilio. E chissà quanti 

altri problemi hanno dovuto affrontare insieme anche 

nell’educazione del figlio. Basti ricordare la risposta di Gesù quando 

fu trovato tra i dottori del tempio: perché mi cercavate, non sapete 

che devo occuparmi delle cose del Padre mio? Ancora oggi nelle 

nostre famiglie continua a ripetersi questo. Pensiamo a quante 

ferite ci portiamo dietro nel rapporto tra genitori e figli, quante 

sofferenze che contamino il rapporto di coppia, quanta solitudine 

nei nostri anziani. Abbiamo dimenticato che veniamo da 

generazioni che ci hanno tramandato un patrimonio non solo 

culturale ma umano prima di tutto. Nella prima lettura abbiamo 

contemplato come la benedizione di Dio si tramanderà di 

generazione in generazione. Siamo chiamati come famiglie 

cristiane a fare in modo che questa tradizione continui ad essere 

perpetuata nel tempo, ricordando che continua nella benedizione di Dio. Ma l’insegnamento 

grande che ci viene dalla famiglia di Nazareth e quella di vivere il nostro sogno che ci parla di Dio. 

Non raggiungere un obiettivo, ma vivere il nostro sogno. Quello di un giovane appena sposato di 

diventare Padre, quello di una donna di poter vedere crescere i suoi figli, quello di due genitori 

anziani che sperano di lasciare lontana dalla loro casa la solitudine. Il sogno di Dio è il vivere la 

nostra vita con la consapevolezza che non saremo mai soli perché la sua benedizione sempre ci 

accompagna. 


